

Un legislador de la oposición mexicana dice que fue objeto del programa espía Pegasus



El diputado opositor mexicano Agustín Basave Alanís dijo el martes que su teléfono fue infectado por Pegasus, el cuarto caso de este polémico programa espía que se despliega bajo el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien había prometido dejar de usarlo.

El legislador federal Basave, del centro-izquierda Movimiento Ciudadano, en la rica ciudad norteña de Monterrey, dijo que un análisis de la principal organización de vigilancia cibernética Citizen Lab encontró Pegasus en su teléfono en septiembre de 2021.

Reuters no pudo confirmar de forma independiente los hallazgos de Citizen Lab.

La denuncia de Basave se produce después de que un informe de este mes del grupo mexicano de derechos digitales R3D mostrara que los teléfonos de dos periodistas y un activista fueron infectados entre 2019 y 2021.

López Obrador, que asumió el cargo a finales de 2018, negó haber espiado a opositores o periodistas cuando se le preguntó recientemente sobre los tres casos. Agregó que los militares sí realizaban labores de inteligencia, pero que eso "no era espionaje".

Su oficina no respondió inmediatamente a una solicitud de comentarios sobre Basave. Pegasus pertenece a la empresa israelí de software espía NSO Group, que normalmente sólo vende el software a los gobiernos o a las fuerzas del orden.

"Esta es una herramienta muy poderosa... una violación de mis espacios y comunicaciones más personales", dijo Basave a Reuters.